



Kurzinformation

Zu Programmen, Strategien und Initiativen in der Gesundheitsforschung im Zuständigkeitsbereich des BMBF

Gesundheitsforschung ist ein wesentlicher Forschungsbereich im Bundesministerium für Bildung und Forschung. Das grundsätzliche Ziel, das dabei verfolgt wird, ist Krankheiten vorzubeugen, zu heilen und ihre Folgen zu vermindern. Hierfür ist es unabdingbar, dass Ursachen, Prävention und Behandlung von Erkrankungen tiefgehend erforscht werden. Kernelement der Gesundheitsforschung durch das BMBF ist das Rahmenprogramm, das die strategische Ausrichtung auf zehn Jahre festlegt; allerdings dabei laufend überprüft und gegebenenfalls angepasst wird. Es ist am 1. Januar 2019 in Kraft getreten.¹

Einzelheiten, Erneuerungen und Bekanntmachungen sind auf einer eigenen Gesundheitsforschungs-Internetseite des BMBF abrufbar.²

Strategien und Initiativen fügen sich in das Programm zur Gesundheitsforschung der Bundesregierung ein und werden in der Anlage unter Angabe der Laufzeit und der Verlinkung aufgelistet.³

Anlage:

Programme, Strategien und Initiativen in der Gesundheitsforschung; BMBF, Abteilung Lebenswissenschaften; Stand Juni 2019.

1 Das Programm ist online abrufbar unter: https://www.bmbf.de/upload_filestore/pub/Rahmenprogramm_Gesundheitsforschung.pdf [zuletzt abgerufen am 1. Juli 2019].

2 Siehe hierzu: <https://www.gesundheitsforschung-bmbf.de/> [zuletzt abgerufen am 1. Juli 2019].

3 Anlage: Programme, Strategien und Initiativen in der Gesundheitsforschung; BMBF, Abteilung Lebenswissenschaften; Stand Juni 2019.